

## Encuentros con... en Reina, 33



Asistentes durante el "Encuentro con... José Arrojo".

El pasado 26 de enero arrancó esta nueva iniciativa de nuestra Asociación, como respuesta a la demanda de los estudiantes de los últimos cursos de ICAI y de los jóvenes egresados en las últimas promociones.

El objetivo de esta actividad es posibilitar un espacio de encuentro entre ingenieros del ICAI que disponen de recorrido profesional, y aquellos que acaban de empezar o lo harán pronto.

En este espacio se puede intercambiar información sobre diferentes sectores de actividad, perfiles profesionales, trayectorias profesionales y académicas y, en definitiva, todo aquello que pueda contribuir a la orientación profesional.

Se organizará un encuentro mensual, con la excepción de los meses de julio y agosto, fijándose la cita, salvo circunstancias especiales, el

último jueves de cada mes. Comenzará a las 19:30 h y tendrá una estructura muy sencilla: durante unos 20 minutos el invitado dará unas breves pinceladas del sector y empresa en que desarrolla su profesión y resumirá su trayectoria profesional y académica. A continuación, se abrirá un debate, con una duración aproximada de una hora y, para finalizar, se servirá una copa de vino.

## *“El objetivo de estos Encuentros será el de poner en contacto a los Ingenieros del ICAI con recorrido profesional con los que acaban de empezar o lo harán pronto”*

Los dos primeros encuentros han sido:

### **Encuentro con... José Arrojo de Lamo (26 de enero)**

José Arrojo es Ingeniero Industrial del ICAI, de la promoción de 1989, MBA por el Instituto de Empresa (1991-1992) y PDD por la Harvard Business School (2009). Desde 2004 ocupa el cargo de Director de Tecnología e Innovación de Endesa.

En este encuentro, dados sus conocimientos sobre el sector de la energía, el mundo de la tecnología y la innovación, trasladó a los presentes una precisa e interesante visión sobre el sector profesional en el que desarrolla su actividad. Además, debido a que su responsabilidad está relacionada con la innovación, transmitió su experiencia del mundo emprendedor a través del contacto con muchos de ellos, ya que participa activamente en el grupo de trabajo creado con el fin de impulsar la cultura emprendedora del Ingeniero del ICAI y en el que participan la Dirección de nuestra Escuela, la Asociación y el Colegio, un importante número de profesionales y emprendedores ICAI y los alumnos de la Escuela representados por la Asociación Emprendedores-Comillas.

Fue un encuentro humano, cercano y en el que todos los presentes salieron dispuestos a repetir la experiencia.

### **Encuentro con... Carlos Humanes López (23 de Febrero)**

Carlos Humanes es Ingeniero Industrial del ICAI, de la promoción de 2003, y EMBA por la Universidad Pontificia Comillas (2007-2008). A mediados de 2006 crea la empresa “Humanes Ingenieros”, con la intención de unir la experiencia acumulada por su padre, Carlos Humanes Díaz, y sus propios conocimientos y energía adquiridos en el ICAI y en su aún corta pero intensa experiencia profesional.



Un momento del “Encuentro con...Carlos Humanes”.



Dos momentos durante la copa de vino ofrecida al final del “Encuentro con... José Arrojo”.

En el encuentro, Carlos transmitió sus experiencias en el mundo de la ingeniería de proyectos desde la perspectiva, además, de la empresa familiar. La gran variedad de diferentes ámbitos en los que, como empresario y como ingeniero, tiene que actuar, le permitieron dar una visión muy

amplia de lo que es una empresa y de lo que un ingeniero puede aportar en ella. Como en el encuentro anterior, el debate posterior a la presentación de Carlos fue de enorme interés, con gran participación de los asistentes, y continuó a lo largo de la copa de vino posterior. ■